

Die neuen Hochbeete an unserer Schule

An unserer Schule haben wir vier neue Hochbeete bekommen. Sie stehen beim Schiff. Die Klassen des dritten Jahrganges kümmern sich mit Frau Borowski und den anderen Lehrerinnen und Lehrern um die Pflege der Hochbeete.

Hier findet ihr eine Anleitung zum Füllen der Beete:

1. Die Hochbeete werden zunächst mit einer Folie ausgelegt.
2. Es kommt danach eine Schicht von kleinen Kügelchen auf die Folie.
3. Anschließend wird Erde mit Dünger bis oben hin gefüllt.
4. Zum Schluss werden kleine Pflanzen von, z.B. Salat, Spinat, Mangold und Basilikum eingepflanzt. Zusätzlich kommen Samen von Radieschen und anderen Gemüsesorten in die Erde.

Ganz wichtig ist, dass wir uns oft um die Hochbeete kümmern. Wir müssen auf sie aufpassen und sie regelmäßig gießen. Wenn die Pflanzen groß genug sind, wollen wir sie ernten und zu einem Salat zubereiten. Darauf freuen wir uns schon sehr!

Mit dem Pflanzen der Hochbeete schützen wir die Umwelt und tragen zur Nachhaltigkeit bei. Die Gemüse kommen direkt aus der Region ohne Transportwege und sind Bioprodukte!

(Mila und Anni aus dem Enrichmentkurs Kreatives Schreiben)

